

Podemos adaptar cualquier fecha de viaje según sus vuelos, así que pueda reservar los vuelos según su conveniencia y también podemos añadir la playa si usted quiere.

## **SRI KANKA, LA PERLA DEL INDICO**

**7 noches de estancia**

**(SALIDA DIARIA)**

Salida Diaria | 28.06.2025



Sri Lanka, país exuberante, con lugares sagrados, tradiciones atemporales, arte y arquitectura, lo antiguo con lo moderno, gastronomía gourmet, gente encantadora, su diversa fauna y flora en los Parques Nacionales, ...

Disfrutad de Sri Lanka, la llamada "Perla de Indico"

### DÍA 01. LLEGADA A COLOMBO Y TRASLADO A SIGIRIYA (MEDIA PENSIÓN)

Llegada al aeropuerto de Colombo. Recogida del equipaje, recepción y traslado al hotel en Sigiriya.

Por la tarde, nos dirigiremos hacia la roca de Sigiriya. Situada en el centro del triángulo cultural, Sigiriya, es otro excepcional monumento arquitectónico, artístico y de ingeniería de la antigua Sri Lanka. Sigiriya también se conoce como "La Roca del León". El rey Kashyapa utilizó la roca para construir su fortaleza y protegerse de los ataques. El rey se construyó un palacio en la cima de la roca junto con una aldea para sus seguidores en la base de la roca, decorada con jardines acuáticos que contenían baños y fuentes que siguen funcionando hoy en día. Sigiriya también es famosa por sus frescos que representan a las "Damiselas de Sigiriya", que datan del siglo V d.C. (Duración aproximada de la visita: 2 h 15 minutos, incluido el tiempo de ascenso y descenso). [Cena y alojamiento en el hotel.](#)

### DIA 02. SIGIRIYA – AUKANA – ANURADHAPURA – SIGIRIYA (MEDIA PENSIÓN)

Después del desayuno, visita al gran Buda de Aukana. La estatua de Aukana es una estatua de Buda de pie situada en el centro-norte de Sri Lanka. La estatua, de más de 12m. de altura, fue tallada en una gran roca de granito durante el siglo V. La estatua representa una variación del mudra Abhaya. Es sorprendente cómo los pliegues de la túnica están elaboradamente tallados en la roca. Construida durante el reinado de Datusena, se dice que se hizo como resultado de una competición entre un maestro y un alumno.

Por la tarde, visita a Anuradhapura, que fue su primera capital bajo el gobierno de 113 reyes durante 1300 años desde el siglo IV A.C. Además de los restos arqueológicos de la ciudad sagrada entre las que se destaca la Estupa de Ruwanwelisaya y la Dagaba de Thuparamaya, la ciudad también cuenta con uno de los sistemas de irrigación más complejos y antiguos del mundo antiguo. Anuradhapura fue de los primeros lugares de peregrinaje budista en la isla y aún sigue siendo venerado porque se encuentra el Sri Maha Bodhi, el sagrado árbol de Bo que fue sembrado con una rama del árbol bajo el cual Buda alcanzó la iluminación hace 2.200 años.

Regreso al hotel al finalizar. Disfruten de un **masaje ayurvédico** de cabeza, cuello y hombros de 30 minutos en el hotel. [Cena y alojamiento en el hotel.](#)

### DIA 03: SIGIRIYA – POLONNARUWA – P.N. MINNERIYA – SIGIRIYA (MEDIA PENSIÓN)

Hoy, después del desayuno, nos dirigiremos hacia la antigua ciudad de Polonnaruwa (aproximadamente 60 Kms 1h 30mins en coche desde Sigiriya a Polonnaruwa). Polonnaruwa se estableció como capital medieval de Sri Lanka tras la caída y destrucción de Anuradhapura, después de las invasiones indias. Polonnaruwa alberga varias obras maestras de la escultura y la arquitectura budistas, así como notables logros de ingeniería. La más famosa de estas obras maestras es el Gal Vihara, con sus famosas esculturas rupestres del Señor Buda. También se encuentra aquí el Cuadrángulo Sagrado, que incluye el Vatadage, utilizado para proteger el Diente del Señor Buda. El mar de Parakrama (Parakrama Samudra), en Polonnaruwa, es un embalse (o tanque) artificial que se extiende a lo largo de 23 kilómetros y constituye un ejemplo de la avanzada ingeniería de la época. (Duración aproximada de la visita: 2h30 minutos)

Por la tarde realizamos un Safari en jeep por el Parque Nacional de Minneriya. El Parque Nacional de Minneriya es uno de los mejores lugares del país para ver Elefantes salvajes. Dominado por el antiguo Tanque Minneriya, el parque tiene muchos matorrales, bosques y humedales en sus 88,9 km cuadrados que albergan especies de animales salvajes como Macacos de Toque, Ciervos Sambar, Búfalos, Cocodrilos, y abundante avifauna. Es uno de los mejores parques para ver manadas de Elefantes. [Cena y alojamiento en el hotel.](#)

#### **DIA 04. SIGIRIYA – DAMBULLA – KANDY (MEDIA PENSIÓN)**

Después del desayuno, visitamos el Templo en la Roca de Dambulla. Es el templo cueva más impresionante de Sri Lanka y su decoración comenzó hace más de 2000 años por el Rey

Walagambahu en el siglo I A.C. El complejo de cinco cuevas contiene alrededor de 150 estatuas de Buda de los cuales la más grande es la figura colosal de 14 metros de Buda tallada en la roca. Este patrimonio de la Humanidad también cuenta con imágenes y frescos de colores vívidos ilustrando las creencias budistas que la convierten en el área más grande con este tipo de pinturas encontradas en el mundo.

Al terminar, diríjase a Kandy. Fue la última capital de los reyes de Sri Lanka antes de caer bajo el Imperio Británico. Verá el lago Kandy construido por el último rey cingalés Sri Wickrama Rajasinghe en 1798. Hoy Kandy es Patrimonio de la Humanidad.

También visitarán su Templo, que alberga la famosa reliquia del Diente de Buda. Es uno de los lugares sagrados para los budistas de todo el mundo. Contemple los rituales tradicionales que realizan a diario los dignatarios religiosos del templo en consonancia con la cultura del país.

Finalizaremos el día con una representación pública de Danzas Culturales típicas de Sri Lanka. Un desfile de danzas tradicionales de Sri Lanka en el que los bailarines van ataviados con trajes de brillantes y corazas. Saltan y giran al ritmo de los tambores realizando asombrosas acrobacias en el aire; el punto culminante de la actuación es el fuego. [Cena y alojamiento en el hotel.](#)

#### **DIA 05. KANDY – NUWARA ELIYA – ELLA (MEDIA PENSIÓN)**

Tras el desayuno, viaje en coche desde Kandy hasta la estación de tren de Nanu Oya (a 20 minutos de Nuwara Eliya) y embáquese en uno de los viajes en tren más pintorescos hasta Ella (los asientos están sujetos a disponibilidad en primera o segunda clase y deben reservarse con al menos 45 días de antelación). Pase por exuberantes plantaciones de té a través de montañas y vegetaciones.

Llegada a Ella y registro en el hotel. Tarde libre. [Cena y alojamiento en el hotel](#)

#### **DIA 06. ELLA – YALA (MEDIA PENSIÓN)**

Hoy, levántese temprano para escalar el Mini Adam's Peak. Situado cerca de la ciudad de Ella, el "pequeño Pico Adams" es una montaña de 1.141m. sobre el nivel del mar, y una ascensión muy fácil. Debe su nombre a su "hermano mayor", el Adam's Peak, porque tienen una forma similar. La caminata atraviesa plantaciones de té y vegetación hasta llegar a la cima, que ofrece vistas panorámicas del sur de Sri Lanka, perfectas para una foto incomparable.

Más tarde, visitaremos el Puente de los Nueve Arcos, también llamado "Puente en el Cielo", es un puente viaducto de Sri Lanka. Es uno de los mejores ejemplos de construcción ferroviaria de la época colonial en el país.

Al terminar, salida y traslado a Yala. Registro en el hotel. Por la tarde, safari en el Parque Nacional de Yala. En casi 130.000 hectáreas el P.N. de Yala extiende su gloria alrededor de vastos pastizales, arbustos, tanques y dunas: es el corazón de la vida silvestre en Sri Lanka. Entre sus internos habituales se encuentran rebaños de Elefantes, Osos Perezosos, Chacales, Búfalos, Cocodrilos, Macacos, Ciervos, ...manadas de Aves, ... así como la mayor densidad de Leopardos del mundo. [Cena y alojamiento.](#)

#### DIA 07. YALA – GALLE - COLOMBO (MEDIA PENSIÓN)

**Nota. Debe de empezar el día temperano.** Tras desayuno visitaremos la **pesca con zancos**, el método de pesca tradicional durante la segunda guerra mundial // las lanzas de tantos dibujos que verás son sobre la pesca con zancos.

Continuamos hacia **Colombo**, la capital de Sri Lanka. La ciudad situada en la costa suroeste de Sri Lanka, Colombo es considerada como un punto estratégico en las rutas comerciales asiáticas.

Paramos en camino para visitar la Ciudad **fortificación de Galle**, cuya parte antigua fue declarada Patrimonio de la Humanidad en 1988. El paseo cercano a la muralla que va desde el bastión de Utrech hasta el de la bandera de roca, permite hacernos una idea de la ciudad y obtener una buena panorámica del puerto antiguo

Antes de llegar a Colombo, en camino visitaremos a **criadero de tortugas**. En nuestro viaje al Océano Índico podremos ver tortugas, pero ver a las tortugas poner sus huevos en Sri Lanka es una experiencia brutal, sobre todo si eres amante de los animales, sobre todo si eres amante de las tortugas. El centro funciona principalmente como un criadero y hace grandes esfuerzos para aumentar la tasa de eclosión y la supervivencia de las tortugas bebé. También trabaja con tortugas adultas enfermas o heridas, tratarlas y devolverlas al océano. Al tiempo, trabajan en programas de voluntariado y de concienciación tanto para locales como para visitante internacionales.

- Almuerzo por su cuenta.

Por la tarde visitaremos la ciudad de Colombo y tiempo para ultima hora shopping. Entre sus atractivos históricos, religiosos y comerciales se encuentran el antiguo hospital Holandés, la plaza de la Independencia, el templo de Gamgaramaya, el bullicioso puerto y mercado flotante de Pettah, el barrio residencial de Jardines de Cinnamon, Galle Face Green y el parque Viharamahadevi. **Nota - Si los clientes llegan temprano a Colombo el día 1, el recorrido por la ciudad de Colombo se puede realizar el primer día.** [Cena y Noche en Colombo.](#)

#### DIA 08. SALIDA FINAL (SOLO DESAYUNO)

Desayuno y en hora traslado hacia el aeropuerto de Colombo para tomar el vuelo de regreso.

## PRECIOS

CAT A 5*	CAT B 4*
<p>CONSULTAR PRECIOS</p> <p>+34 639 008 569</p> <p>+91 959 974 8717</p> <p><a href="mailto:info@angloindiago.com">info@angloindiago.com</a></p>	

## Mas información y Precios /Reserva

**+34 639 008 569**

**+91 959 974 8717**

**[info@angloindiago.com](mailto:info@angloindiago.com)**